



CÉRÉMONIE DU COURONNEMENT A L'ABBAYE DE WESTMINSTER

CURIEUSE RENCONTRE

Madame Habou (confidentielllement).—Savez-vous bien que mon bébé est le plus joli enfant qu'il puisse y avoir ?

Madame Crapaud.—Quelle coïncidence. Le mien l'est également.

LE MOYEN

Monsieur Pressé (à un jeune garçon).—Dis, mon ami, comment faire pour arriver le plus vite possible à la gare Bonaventure ?

Le garçon.—C'est de courir, Monsieur.

LA DERNIÈRE NOUVELLE

Lui.—Sais-tu la dernière nouvelle ? Hier matin, mademoiselle l'ilevite a pris les chevaux, le carrosse et le cocher de son père et a déserté avec.

Elle.—Ah bah ! Et qu'est-ce le père a fait ?

Lui.—Il a fait mettre l'annonce suivante dans tous les journaux : — "Renvoyez chevaux et carrosse et tout vous sera pardonné."

UNE QUI EST DISCRÈTE

Bouleau.—Quoique vous me disiez, Rouleau, je connais, moi, une femme absolument capable de garder un secret et c'est la mienne.

Rouleau.—Expliquez-vous.

Bouleau.—Voilà bientôt dix ans que je suis marié et ma femme n'a jamais consenti, malgré tout ce que j'ai fait pour l'y décider, à me faire savoir pourquoi elle a toujours besoin d'argent.

DÉPÊCHE ORIGINALE

Un opérateur télégraphiste racontait récemment qu'il avait envoyé une dépêche ainsi conçue : Mlle X... voulez-vous être ma femme. Réponse s'il vous plait ? La dépêche ayant été livrée à la destinataire, elle est arrivée de suite en courant et a libellé sa dépêche ainsi : Oui, oui, oui, oui, oui, oui, oui, oui. — Dix mot exactement, puis elle paya 25 centins et sortit du bureau en dansant.